



上天草市立龍ヶ岳小学校 学校だより

ぎ へん し ゆ う

「坐辺師友」



「校長先生、今日、めっちゃ楽しいことがあるんです。??？」

朝、校門に立って、子供たちを迎えているところに、ある男の子が、「校長先生、今日、めっちゃ楽しいことがあるんですよ～。」と声をかけてくれました。

「何があるの？」と聞くと、「いもの収穫です～」と満面の笑顔でした。

そして、ある子は、「今日は、ドッジボール大会です～」と言って、にこにこしながら登校していました。学校で何か楽しいことがあると、わくわくしますよね。勉強も大切ですが(大切です)、子供にとっては、こんな体験やイベントを友だちと活動することが心から楽しいのでしょうか。10月28日(火)には、3・4年生が、山下竹輪屋さん、大矢野Aコープ、図書館(イコット)に見学旅行に行きました。帰ってきた3・4年生は、「Aコープの買い物が楽しかったです。」「ちくわ食べました～」等々、多くを学び、楽しんできたようでした。11月は、修学旅行、持久走大会等々の楽しみな行事が多くあります。また、体育委員会でも体力アップのためのイベントを企画中です。12月には「もちつき」もあります。ワクワクしますね。



ひまわり学級の子供たちと川本先生が、愛情を込めて育てた芋の収穫でした。子供たちは、その大きさに驚いたり、小さい芋に「かわいい～」と喜んだり等々の感想。子供たちの笑顔や発する言葉から、体験は本当に大切だと改めて感じた一時でした。豊かな感性が育ちます。収穫は、8kgだったそうです。



バス乗車体験も取り入れた充実した見学旅行となったようです。買い物では、「家族にお土産買つきました。」「お母さんから頼まれた食材を買ってきました」「竹輪を食べて、バナナとオレンジジュースをもらいました～」等々の感想がありました。

家族を大切にする龍っ子のすばらしさを改めて知り、天草の子供たちを大切にしてくださる地域の方々の思いにも触れた見学旅行でした。地域の皆さん、ありがとうございました。

現在、龍ヶ岳小のグラウンドは日本一です!!

夏休みの後の9月、雨と雑草の強さと勢いに負け、かなりの草が生えていましたが、その後、先生たちと子供たちと力を合わせてリベンジ。

おそらく、現在、龍ヶ岳小のグラウンドは日本一だと思います。そのきれいなグラウンドで、子供たちは、安全に楽しみながら活動できています。

今後も、きれいなグラウンド、校舎になるように頑張りたいと思います。



「おりられませ~ん」1・2年生の鉄棒

グラウンドから校長室に、「先生、おりられませ~ん。」という声が聞こえました。見てみると、1・2年生の体育「鉄棒遊び」が行われており、鉄棒にぶら下がったまま、おりるのに苦労している子がいました。その後、その子は無事、地面に着地。たまらず、私は、カメラを持って1・2年生の様子を見に行きました。すると、「校長先生、見てください。地球まわりできますよ。」等々、難しい技にチャレンジするたくましい子供たちがたくさん。鉄棒は、小さいときに慣れておくことが大切です。

また、この授業では、子供たちがまわり方の方法や技のポイントが分かる掲示物を準備しており、子供たちが主体的に学ぶための仕掛けがしてありました。がんばれ！1・2年生！！



学び集会 ~レジリエンス~ 「まっ、いいか！」の精神で。

本校では、子供たちのレジリエンスを高めるために校内研修で取り組んでいます。レジリエンスとは、困難をしなやかに乗り越え回復する力のことです。一言で言うと、「まっ、いいか」という精神であり、物事を前向きに捉える力のことです。

その取組の一つとして、学び集会で、「まわりの人と仲良くなる力」「失敗しても、まっいいか。だいじょうぶ、次は何とかなると思える力」を身に付けるために、縦割り班で、「おえ



かきりレー」をしました。1年生から6年生まで力を合わせて似顔絵を完させました。

この似顔絵は、
誰でしょうか?
分かりますか?

11月 主な行事予定

- 4日(火)読み聞かせ 委員会活動
- 10日(月)児童集会
高齢者疑似体験学習
- 16日(日)龍ヶ岳町防災運動会
- 17日(月)児童集会
- 18日(火)都市音楽会
※3・4年生が出場します。
- 20日(木)修学旅行～21日(金)
- 21日(金)3年かりんとう作り
- 27日(木)校内持久走大会
給食試食会
- PTA運営委員会

地域のみなさまへ これから持久走大会やもちつき大会等、たくさんの行事があります。もし、ご都合がつかれるときは、是非、来ていただけないでしょうか。子供たちの励みにもなります。よろしくお願ひいたします。

